

# Geschichte

- 1892 Am 28. März gründeten Arnold Gutzwiller und Louis Cordelier den Turnverein Oberwil. Neben Turnstunden und Freiübungen (auch am Sonntagmorgen von 6 bis 7.30 Uhr) wurden Marschübungen bis zu 30 Kilometer durchgeführt. Schon am 23. Oktober 1892 wurde im Gasthof „zur Krone“ in Oberwil eine Abendunterhaltung unter dem Titel «eine gymnastisch-theatralische Vorstellung, gegeben vom Turnverein», abgehalten.
- 1894 erfolgte die Erweiterung des Turnprogramms mit dem Nationalturnen, mit welchem der Turnverein später grosse Erfolge erzielen sollte.
- 1894 wurde das erste „Eierlääse“ in Oberwil durchgeführt, organisiert vom jungen Turnverein Oberwil.
- 1895 wurde auf dem Eisweiher die erste Vereinsfahne eingeweiht.
- 1910 Gründung der Sektion Männerriege.
- 1968 Seit der Eröffnung der Schulanlage „Hüslimatt“ hält die Männerriege in der Turnhalle ihre Turnstunden ab.
- 1980 wurde der Leimentaler Langstreckenlauf zum ersten Mal durchgeführt.
- 2009 Die Männerriege führte zum ersten Mal in der Turnhalle „Thomasgarten“ ein Indiacaturnier für Frauen und Männer über 50 durch. Es nahmen Mannschaften aus mehreren Deutschschweizer Kantonen, aus dem Bündnerland und aus dem Tessin teil. Das Turnier ist seither im Jahresplan etabliert und findet jeweils im Frühjahr statt.
- 2014 Die Indiacamannschaft Mixed 40+ qualifizierte sich erstmals für das Schweizer Indiacaturnier. Dieses ist gleichzusetzen mit der Schweizermeisterschaft. Aus allen Kantonen die eine Kantonale Meisterschaft durchführen, dürfen die ersten zwei Mannschaften am Turnier teilnehmen. Das Turnier fand in Schiers GR statt. Unsere Mannschaft belegte den 6. Rang.
- 2015 Die Indiacamannschaft Mixed 40+ qualifizierte sich zum zweiten Mal in Serie für die Schweizermeisterschaft. Das Turnier fand in Olten SO statt. Das Oberwiler-Team belegte den 4. Rang.
- 2016 Die Untersektion „Männerriege“ löste sich vom Turnverein TVO und wurde ein eigenständiger Verein mit dem Namen „Männerriege Oberwil“
- 2016 Die Indiacamannschaft Mixed 40+ konnte zum dritten Mal hintereinander an der Schweizermeisterschaft in Pratteln BL teilnehmen und erreichte den sensationellen 2. Platz.